

## El STEC-IC contra las prospecciones petrolíferas

 Lunes, 23 de Septiembre de 2013 17:05:55

EL STEC-IC LLAMA A LA CIUDADANÍA A FIRMAR LOS PLIEGOS DE ALEGACIONES CONTRA LAS PROSPECCIONES PETROLÍFERAS EN NUESTRO MAR Y A LA MOVILIZACIÓN RECLAMANDO LA SUSPENSIÓN DEL PROYECTO QUE SOLO RESPONDE A LOS INTERESES FORÁNEOS [Leer comunicado de prensa del STEC-IC Alegaciones presentadas por el STEC-IC contra el estudio de impacto ambiental del proyecto "Sondeos exploratorios marinos en Canarias"](#)

Última actualización Jueves, 05 de Junio de 2014 22:11:58